
Herr Scholz bedankt sich für die Aufstellung der zwei neuen Bänke am Erlenberg und am Kapellenhof. Herr 

H. Derscheid sagt zu, den Dank an den Bauhof weiter zugeben.  

Herr Reisbitzen berichtet, dass er in letzter Zeit mehrfach Herrn Jock unter Umgehung des Dienstweges 

bezüglich verschmutzter Gehwege angeschrieben habe. Alle gemeldeten Fälle seien umgehend 

abgearbeitet worden. Er bittet aus diesem Grund ebenfalls ein Lob an die Bauhofleiter und die Mitarbeiter 

des Bauhofes auszurichten.  

        


